

# RECONQUÊTE!

## PUY-DE-DÔME

### FÉDÉRATION DU PUY-DE-DÔME - BULLETIN D'AVRIL 2025 - N° 3

Chère soutien de Reconquête !, chers amis,  
Le mois de mars a été le mois des rencontres avec  
vous :

- Le 1er mars : réunion à ISSOIRE avec pour thème : LES ÉLECTIONS MUNICIPALES

Nous avons rencontré un journaliste de LA MONTAGNE (voir l'article ci-dessous du 3 mars 2025) qui nous a permis de faire un point :

1 - sur l'état de santé de Reconquête ! au niveau national et départemental

2 - sur la position de notre fédération au sujet des élections législatives et municipales



Une information sur les élections a été dispensée, un document reprenant les informations principales a été conçu, si vous désirez vous investir en montant une liste sur votre commune, envoyez nous vos intentions sur la boîte mail :

dpt63@parti-reconquete.fr

Une liste est en cours de préparation à CLERMONT-FERRAND, ISSOIRE, AMBERT, CHABRELOCHE et UNE PETITE COMMUNE SUR LE SECTEUR D'AMBERT.

• Le 8 mars : Secteur RIOM  
Franck a eu l'amabilité de nous recevoir sur son exploitation agricole. Nous le remercions chaleureusement. Nous étions une douzaine, merci aussi à Michel et Sébastien qui ont aidé à préparer cette réunion.

Après une visite de sa propriété, nous avons abordé différents thèmes politiques, des personnes très motivées mais inquiètes pour l'avenir de la France. Il faut continuer la lutte.

Jennifer, référente parents vigilants a pu expliquer son action et donner des tracts pour la distribution. Les élections ont également été évoquées. Un verre de l'amitié nous a été proposé en toute convivialité auvergnate. D'autres réunions sont prévues.

• Le 30 mars : secteur CLERMONT-FERRAND et couronne clermontoise - Nous nous sommes retrouvés dans un bar, sur une terrasse extérieure. Nous cherchons par ailleurs, un endroit, une salle pour se réunir. Il faisait froid, mais les échanges étaient chauds et chaleureux. Cette réunion était l'occasion de retrouver un adhérent militant déçu, un ancien membre du bureau et un nouvel adhérent, jeune et dynamique, les 3 vont participer à la vie de la fédération. Merci à eux.

#### **ÉLECTIONS MUNICIPALES 2026** **Reconquête joue la carte du rassemblement**

Réunis samedi à Issoire, les adhérents du parti Reconquête du Puy-de-Dôme en ont profité pour faire un point sur la stratégie qu'ils souhaitent appliquer lors des prochaines élections municipales de 2026.

Le rendez-vous du 1<sup>er</sup> mars a commencé par un état de santé. « Reconquête va très bien, avance Pascale Sanchez, déléguée départementale du parti fondé par Éric Zemmour. Nationalement, nous avons 75.000 adhérents et 400 dans le Puy-de-Dôme. Une belle dynamique est en route. » Et cela, malgré la rupture avec Marion Maréchal, qui a quitté Reconquête l'an dernier. « La présence et la médiatisation de Sarah Knafo (députée européenne, NDLR) jouent beaucoup en notre faveur », confie-t-on chez Reconquête.

À un an des élections municipales, les responsables puydômois ont ainsi commencé à dessiner leur stratégie : « Notre but est d'ancrer Reconquête dans le département. On souhaite lancer des listes, essentiellement d'union des droites et rassembler des

personnes qui se reconnaissent dans nos idées », complète Pascale Sanchez et Clément Laurie, délégué départemental adjoint.

##### **Riom, Issoire, Clermont, Ambert...**

Avec une idée forte, « battre enfin la gauche à Clermont-Ferrand » en « tendant la main à droite ». « Les électeurs en ont marre des divisions. C'est à nous d'amener à rassembler les idées de droite », complète la déléguée.

En plus de la capitale auvergnate, les responsables ont ciblé plusieurs communes où ils comptent se positionner comme Issoire, Riom, Ambert, Billom et quelques communes de moins de 1.000 habitants. « Nous avons une vingtaine d'adhérents qui se sont déjà montrés volontaires pour créer une liste », compte Pascale Sanchez. « Le principe est de constituer des listes, mais si on arrive à des accords avec des candidats de droite, on le fera. On ne tirera pas contre notre camp », terminent, de concert, les adhérents. ■

**Jean-Baptiste Botella**

**Le thème principal : les élections municipales à CLERMONT-FERRAND, une liste est en cours de préparation, les grands thèmes de la campagne ont été évoqués. Nous vous en reparlerons le moment venu.**

Notre travail de terrain paye. De nombreux militants reviennent vers nous. Les réadhésions sont nombreuses. Nous comptons également de nouvelles adhésions. RECONQUETE ! vit.

**PAR CONTRE : les tractages, boitages, collages pour les ZFE ne démarrent pas, par manque de volontaires. Si vous voulez vous joindre à nous, deux possibilités :**

*courriel à : dpt63@parti-reconquete.fr  
TELEGRAM : <https://t.me/+W6AN-566LtQ1NWRk>  
TELEGRAM fédération, espace d'informations et de discussion : <https://t.me/+Jma4dSZCqw4yMTlk>*  
*Pascale Sanchez*

## QUESTIONNAIRE MILITANT : ÉLISABETH

### 1. Pourquoi j'aime RECONQUETE ?

Parce que c'est le SEUL PARTI EN FRANCE A ÊTRE DE DROITE. Point barre !

Une Droite authentique.

Une Droite bien dans ses bottes .

Une droite qui ne renie pas ses convictions pour plaire aux uns ou aux autres et surtout pas à la Gauche, au Centre ou à la « Bien-pensance » qui pourrie tout.Une Droite comme celle du « bon Vieux Temps » du RPR de Pasqua et Seguin.

### 2. Qui est Éric Zemmour pour moi !

L'Homme providentiel.

L'Homme qui a quitté sa carrière professionnelle pour se lancer dans la Bataille !

L'Homme qui a pris tous les risques POUR LA FRANCE.

L'Homme qui se bat comme mille envers et contre tous.

Même contre les lâches qui auraient du le rejoindre :

Wauquiez , Retailleau, Bellamy ...

Un Homme Bon, Généreux, Chaleureux, authentique, Brut de décoffrage !

UN HOMME AVEC DES CONVICTIONS depuis plus de 30 ANS il nous alerte.

Dommage que les français soient des veaux !

### 3. Ce que j'aime faire pour aider le parti ...

Militer non stop.

Même les jours « fériés ! » .

Même le dimanche.

Même la nuit.

J'ai beaucoup tracté, collé et boité.

Maintenant je me consacre à convaincre les indécis sur X. 12.500 abonnés.

J'argumente avec tous ceux qui doutent d'Éric, de Sarah ou de RECONQUETE.

Le doute n'est pas permis .

Notre duo EST LE MEILLEUR POUR LA FRANCE .

La France a besoin d'eux MAINTENANT !

PRONOSTIC VITAL DE LA FRANCE ENGAGÉ .

Éric avec son côté «Brut de décoffrage !» que J'ADOOORE

ET SARAH avec son côté souriant, bien emballé, et qui fait mouche à tous les coups au point de laisser ses interlocuteurs « bouches bées » Un plaisir à savourer sans modération !

Je milite aussi évidemment auprès de ceux qui me sont proches : amis, voisins, famille.

Personne ne passe à travers les « mailles du filet !

### 4. Ce que j'attends du parti ?

Que tous ensemble nous arrivions à le hisser tout en haut !

RECONQUETE DOIT GAGNER LES PROCHAINES ÉLECTIONS !

C'EST UNE OBLIGATION .

UNE MISSION.

LA FRANCE SE MEURT ET SEULS RECONQUETE ÉRIC ET SARAH PEUVENT NOUS SAUVER .

CONVICTION ANCRÉE TOUT AU FOND DE MON CŒUR .

Vive Éric, vive Sarah, vive RECONQUETE et SURTOUT, SURTOUT VIVE LA FRANCE ÉTERNELLE !

## LA CAMPAGNE DES MUNICIPALES EST LANCÉE ... PAR LE MAIRE !

Olivier BIANCHI, maire de Clermont-Ferrand et président de la «Métropole», a lancé la campagne des élections municipales par une série de 6 rencontres et quelques actions sur les marchés. Inquiet ? Un mot d'ordre : tout va bien, continuons ! Les travaux «emmerdent tout le monde ?», ce n'est pas de sa faute mais celle de l'Administration et des règlementations tatillonnes. Remarque : mises en place par qui ? Une question sur les ZFE (Zone de Forte Exclusion ou Zone à Faible Émission). Des panneaux mis en place en 2023 et ... retirés en janvier 2025 on ne sait pas pourquoi (la proximité des élections, peut-être ?).

En fin de compte, les interdictions ne concerneraient que les véhicules utilitaires (anciens) des artisans et des commerçants. Toujours les mêmes qui paient et cela ne porterait que sur 3 ou 400 véhicules selon O. Bianchi ! Mais «ils seront aidés». Ah bon ? Ce sont eux les plus taxés tout comme les propriétaires et les entreprises. Les gens de «gôche» sont extraordinaires ! L'argent, c'est magique, y a qu'à appuyer sur un bouton ! Donc sujet à approfondir qui incite à la vigilance, car on ne peut se contenter de promesses en l'air qui n'engagent ... que ceux qui veulent bien y croire !

## **Les "inutiles", une fois de plus, disent présents !!!**

C'est par le réseau social X que notre président Éric Zemmour, chef de file des "*inutiles*", en l'occurrence les adhérents et sympathisants de Reconquête !, a réagi à l'inimaginable décision de la justice de notre pays qui privait définitivement Marine Le Pen de sa participation aux prochaines élections présidentielles (privait, et non prive, car nous savons aujourd'hui que la date du procès en appel est avancée).

Il s'est exprimé ainsi :

*«Quels que soient nos désaccords, Marine Le Pen est légitime pour se présenter devant le suffrage. Je regrette que les politiciens aient donné d'eux-mêmes ce pouvoir exorbitant à la justice. Il faudra tout changer.»*

Quand il s'agit de l'intérêt supérieur de la nation, nous ne nous préoccupons pas des différends que nous avons avec le RN. Les "*inutiles*" sont bien là, et de la même manière que nous avons soutenu hier Marine Le Pen au second tour de l'élection présidentielle, nous la soutenons aujourd'hui dans un procès politique où l'inéligibilité requise, applicable immédiatement, est une tentative de l'écartier de la prochaine élection présidentielle. Mais pas que.... Si des élections législatives anticipées venaient, suite à une dissolution, elle ne pourrait pas concourir à sa réélection dans son fief d'Hénin-Beaumont. Il faut se rendre à l'évidence, Trump, Vance et Musk sont bien meilleurs politiques que Marine Le Pen. «*LIBÉREZ MARINE LE PEN !*» (certes pas en prison, mais condamnée à de la prison en première instance tout de même), nous dit le président des États-Unis. Quand la situation est grave, Trump, Vance et Musk font famille et soutiennent leur camp. J'aurais bien aimé voir la favorite des

sondages, pour les prochaines élections présidentielles, prendre exemple sur le trio prestigieux sus-cité. Elle aurait, en apportant avec force son soutien à Nicolas Sarkozy et Éric Zemmour, eux aussi durement condamnés par les juges rouges, créé un large mouvement de résistance à l'intérieur d'une République française qui prend des allures bananières ...

Et c'est bien là la faille !!!, Marine Le Pen ne se comporte pas en femme d'État, mais en partisane obstinée.

L'occasion était rêvée d'unir les droites sur le thème de la politisation de la justice, de sa dérive stalinienne, ce dimanche 5 avril. Et la question qui se pose, à vous Mme le Pen et Mr Bardella, est : «*Voulez-vous réellement l'union ou bien faire cavalier seul ?*»

Quand je pense aux droits de la défense, remis en question par les magistrats qui dirigeaient ce procès stalinien concernant la rémunération des assistants parlementaires européens du FN, je me pince. La défense, selon ces juges, n'avait pour seul droit que de plaider coupable.

Savez-vous que sur ce seul motif, les avocats de Navalny sont aujourd'hui en prison ?

Alors que notre pays file tout droit vers une dictature, les dirigeants du RN oublient que l'union fait la force. Les "*INUTILES*" sont heureusement là, toujours présents pour le rappeler.

Un "*inutile*" parmi les "*inutiles*" vous fait part de son amour pour Reconquête !, de son admiration pour Sarah Knafo et Éric Zemmour et vous salue chapeau bas, vous les patriotes, patriotes parmi les patriotes français.

**Michel Prade**

## **PARENTS VIGILANTS**

Un tractage du collectif Parents Vigilants a eu lieu le vendredi 14 mars devant les écoles élémentaire et maternelle Nestor Perret, proches du centre ville de Clermont-Ferrand avec la participation de Pascale, déléguée départementale, Christian, phoneur émérite, Hubert, fidèle militant actif et moi même, référente Parents Vigilants du Puy de Dôme .

Celui-ci avait pour objectif l'aboutissement de la grande enquête sur l'école lancée en octobre 2024 ainsi qu'une campagne d'information concernant le très controversé programme EVARS (éducation à la vie affective relationnelle et sexuelle) qui devrait pourtant entrer en vigueur en septembre 2025 et

contre lequel plusieurs membres du collectif ont fait un recours devant le Conseil d'État.

Les parents présents semblaient malheureusement peu informés de cette actualité et tout laisse à penser que ce manque d'information de la part de l'Éducation Nationale est volontaire; d'où l'importance de la présence de Reconquête à travers celle des parents vigilants au sortir des établissements. D'autres tractages auront lieu bientôt et je vous en tiendrai informés.

Bien à vous et belles fêtes de Pâques qui s'annoncent prochainement.

**Jennifer Finaud**

## COMPOSITION DES LISTES MUNICIPALES

### Combien de personnes doit-il y avoir sur la liste ?

Il doit y avoir autant de personnes sur votre liste que de postes à pourvoir au conseil municipal. Cela dépend du nombre d'habitants de votre commune.

Nombre d'habitants	Nombre de noms sur la liste
De moins de 100 habitants	7
De 100 à 499 habitants	11
De 500 à 1 499 habitants	15
De 1 500 à 2 499 habitants	19
De 2 500 à 3 499 habitants	23
De 3 500 à 4 999 habitants	27
De 5 000 à 9 999 habitants	29
De 10 000 à 19 999 habitants	33
De 20 000 à 29 999 habitants	35
De 30 000 à 39 999 habitants	39
De 40 000 à 49 999 habitants	43
De 50 000 à 59 999 habitants	45
De 60 000 à 79 999 habitants	49
De 80 000 à 99 999 habitants	53
De 100 000 à 149 999 habitants	55
De 150 000 à 199 999 habitants	59
De 200 000 à 249 999 habitants	61
De 250 000 à 299 999 habitants	65
De 300 000 et au-dessus	69

Certaines listes mettent 2 noms de plus, en cas de désistement.

Si votre commune a plus de 1000 habitants, il doit y avoir autant d'hommes que de femmes sur la liste. Information à vérifier depuis le vote du 8 avril 2025 ... pour les communes de moins de 1.000 habitants.

*Source : Légifrance*